

## Guide régional : Consignes pour le congé de l'hôpital du patient atteint de la COVID-19

Lorsqu'un patient rétabli de la COVID-19 ne nécessite plus d'oxygène et ne présente pas de gêne respiratoire, le médecin peut envisager de lui donner son congé de l'unité COVID-19 en prenant en considération les consignes suivantes :

- Aucun test de guérison n'est nécessaire pour donner le congé au patient;
- Selon son état clinique, le patient peut recevoir son congé de l'hôpital et il doit suivre les [consignes d'auto-isolement](#) émises par la Santé publique;
- Si le patient présentait des anomalies à la radiographie pulmonaire durant l'hospitalisation, il est recommandé de prévoir une radiographie de contrôle (à l'externe) 4 à 6 semaines après le congé;
- Le médecin traitant doit aviser la Santé publique du congé du patient si le congé est donné < 14 jours après l'apparition des symptômes.

### Numéros de la Santé publique – Réseau de santé Vitalité

**\*Contactez la Santé publique de 24-48 heures avant le congé (lundi au vendredi – 8 h 00 à 16 h 00).**

Lieu	Téléphone	Télécopieur
Bathurst	506-547-2062	506-547-7459
Campbellton	506-789-2266	506-789-2349
Caraquet	506-726-2025	506-726-2493
Dalhousie	506-789-2266	506-789-2349
Edmundston	506-735-2065	506-735-3142
Grand-Sault	506-735-2065	506-735-3142
Jacquet River	506-789-2266	506-789-2349
Kedgwick	506-735-2065	506-735-3142
Moncton	506-856-3544	506-856-3544
Richibucto	506-856-2401	506-856-3544
Sackville	506-856-2401	506-856-3544
Shediac	506-856-2401	506-856-3544
Shippagan	506-336-3061	506-336-3068
Tracadie	506-394-3888	506-394-3858

## Regional guide: Hospital discharge guidelines for COVID-19 patients

When a patient has recovered from COVID-19, no longer requires oxygen and does not present chest tightness, the physician may consider discharging them from the COVID-19 unit taking the following guidelines into consideration:

- No test of cure is required to discharge the patient;
- Based on the patient's clinical condition, they can be discharged from the hospital and they must follow Public Health's [self-isolation guidelines](#);
- If the patient presented chest X-ray abnormalities while hospitalized, it is recommended to schedule an outpatient follow-up X-ray 4 to 6 weeks after discharge;
- The attending physician must notify Public Health if the patient is discharged < 14 days after the onset of symptoms.

### Public Health numbers – Vitalité Health Network

**\*Contact the Public Health 24-48 hours prior to discharge (Monday to Friday – 8h00 to 16h00).**

Location	Telephone	Fax
Bathurst	506-547-2062	506-547-7459
Campbellton	506-789-2266	506-789-2349
Caraquet	506-726-2025	506-726-2493
Dalhousie	506-789-2266	506-789-2349
Edmundston	506-735-2065	506-735-3142
Grand Falls	506-735-2065	506-735-3142
Jacquet River	506-789-2266	506-789-2349
Kedgwick	506-735-2065	506-735-3142
Moncton	506-856-2401	506-856-3544
Richibucto	506-856-2401	506-856-3544
Sackville	506-856-2401	506-856-3544
Shediac	506-856-2401	506-856-3544
Shippagan	506-336-3061	506-336-3068
Tracadie	506-394-3888	506-394-3858